



Campus León se integra a la red de parques del Sistema Tecnológico de Monterrey
Competitividad, Innovación, Emprendimiento y Negocios conforman la vocación del Parque Tecnológico CIEN del Tecnológico de Monterrey, Campus León, espacio de 2.4 hectáreas y una inversión aproximada de 123 millones de pesos, que fue inaugurado

por el Presidente de la República, Lic. Felipe Calderón y se une a la Red de 16 Parques Tecnológicos del Sistema Tecnológico de Monterrey.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

Dan compás a las matemáticas con Harppi-Tec
Abrir oportunidades para mejorar la educación básica en México a través del uso de dispositivos móviles y ayudar a los niños de primaria a elevar sus conocimientos de matemáticas, son algunos de los objetivos que se propone el proyecto Harppi-Tec, organizado por investigadores del Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

NASA aprueba Fotómetro Solar desarrollado en el Campus Guadalajara
Además de la validación del aparato, la NASA recomendará el fotómetro desarrollado por Alfredo Espinoza Rhoton, José Ignacio Parra Vilchis y Hugo Isaac Pérez Álvarez, alumnos del Tecnológico de Monterrey, Campus Guadalajara a los usuarios de estos dispositivos de medición.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

Colaboran en proyecto binacional aborda manejo sustentable del agua y desarrollo urbano
A través de la formación del Water Innovation Consortium, el Tecnológico de Monterrey y la Universidad Estatal de Arizona, desarrollan en Monterrey la primera etapa de un proyecto sobre el manejo sustentable del agua en cuencas, con

EVENTOS

Ceremonia de entrega del Premio Eugenio Garza Sada

Fecha: 1 de septiembre
Horario: 13:30 horas
Lugar: Centro Estudiantil del Campus Monterrey
Información:
<http://www.pegs.com.mx>

Aniversario 68 del Tecnológico de Monterrey

Fecha: 6 de septiembre
Horario: 13:00 horas
Lugar: Jardín de las Carreras del Campus Monterrey

Convocatoria abierta para participar en el 42° Congreso de Investigación y Desarrollo del Sistema Tecnológico de Monterrey

Fecha límite para recibir trabajos: 13 de septiembre
Contacto: M.C. Yebbel Durón, Ext. 5077, yduro@itesm.mx
Más información:
<http://cidtec.mty.itesm.mx>

Convocatoria abierta para participar en el Premio Rómulo Garza 2011

Fecha límite para recibir trabajos: 13 de septiembre
Contacto: M.C. Yebbel Durón, Ext. 5077, yduro@itesm.mx
Más información:
<http://romulogarza.mty.itesm.mx/>

Convocatoria 2011 Células de Incubación de Base Tecnológica

Fecha límite: 30 septiembre
Contacto: Nathalie Galeano, Ext. 5355, celulas.mty@itesm.mx
Más información:
<http://celulasdeincubacion>

énfasis especial en aquellas en grandes desarrollos urbanos.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

Se suman a estrategia para “regresar lo sexy” al campo Elevar la producción de maíz y trigo, alcanzar la autosuficiencia alimentaria usando procesos agrícolas más eficientes y responsables con el medio ambiente y generar nuevas oportunidades para los jóvenes mexicanos son formas de regresarle el atractivo al sector agrícola. Por ello el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMYT) y el Tecnológico de Monterrey colaborarán en el Programa MasAgro.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

Utilizan la ciencia y la tecnología para nutrir Conservar los alimentos en buen estado por largos periodos de tiempo, para consumirlos posteriormente, ha sido una búsqueda constante del hombre. Siguiendo ese principio básico, la Cátedra de Investigación de Tecnologías Emergentes para la Conservación de Alimentos, cuyo titular es el Dr. Jorge Welti Chanes, inició operaciones formalmente a mediados de este año.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

Trabajan en proyecto con la Secretaría de Economía para definir sectores estratégicos Académicos de la Cátedra de Investigación en Desarrollo Regional del Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey, trabajan en proyectos que buscan crear un vínculo con el sector empresarial y el público, como el que se está desarrollando con la SE y que tendrá como resultado la definición de sectores estratégicos de todas las regiones del país.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

Investiga Centro de Enfermedades Hepáticas del HSJ terapias contra la hepatitis C La cirrosis, enfermedad derivada de la hepatitis, es la tercera causa de muerte de los hombres en México y la sexta de las mujeres, por lo que el Centro de Enfermedades Hepáticas realiza actualmente un programa en el que participa la doctora Laura Cisneros, quien habla, en este Día Mundial de la Hepatitis, sobre los avances en la investigación de nuevos tratamientos médicos y otros de carácter terapéutico contra esta enfermedad.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

Intercambia el Sistema Tecnológico de Monterrey

[.mtv.itesm.mx](http://mtv.itesm.mx)
Congreso de Ética y Ciudadanía 2011
Fecha: 22 de septiembre de 2011
Lugar: Campus sedes correspondientes
Contacto: etica.ciudadania@servicios.itesm.mx
Más información:
<http://www.itesm.mx/congresoecv>

MÁS NOTICIAS

[Inauguran Cuarto Congreso de Innovación en Cardiología y Medicina Vascolar](#)
.....
[Líderes Académicos serán vínculo para el desarrollo de Guadalajara](#)
.....
[Presentan finalistas de la Edición 2011 del Premio CEMEX-TEC](#)
.....
[Recomienda mover la economía con los mercados emergentes](#)
.....
[Contribuirá la EGAP Gobierno y Política Pública con Jalisco en la observación y prevención del delito](#)
.....
[Obtiene mención de la APF por su visión futurística sobre el cambio climático](#)
.....
[Inauguran Cátedra CEMEX en el Campus Estado de México](#)
.....
[Analizan el comportamiento en las plazas comerciales de Guadalajara](#)
.....

CÁTEDRAS DE INVESTIGACIÓN

[Liderazgo y comportamiento organizacional](#)
Campus Monterrey
[Mercados e Instituciones financieras](#)
Campus Monterrey
[Investigación e Innovación en Seguridad Computacional](#)
Campus Estado de México
[Desarrollo socioeconómico regional](#)
Campus Chihuahua

I+D+i
Investigadores

experiencias y proyectos en Blackboard

Las mejores prácticas en el uso de esta plataforma para la entrega de cursos fueron expuestas por la Institución a las instituciones educativas que utilizan Blackboard en la DevCon 2011, de la que se han derivado varios proyectos de colaboración con universidades extranjeras.

[Cátedras](#)
[Centros](#)
[Institutos](#)
[Patentes](#)
[Publicaciones](#)
[Oferta educativa](#)
[Más noticias](#)

boletin-investigacion@itesm.mx

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

Impulsarán la competitividad de Costa Rica con modelo del Tecnológico de Monterrey

A través de su Rectoría de Escuelas Nacionales de Posgrado: EGADE Business School y EGAP Gobierno y Política Pública, se colaborará con el MEIC de Costa Rica implementando una adaptación del Modelo de Competitividad de la Institución en la Región Brunca, luego de un convenio firmado por la Rectora María de Lourdes Dieck y Mayi Antillón Guerrero, Ministra de Economía, Industria y Comercio.



[\(+INFORMACIÓN\)](#)



Tecnológico de Monterrey y Fundación Garum se unen para promover el “emprendizaje”

Ambas instituciones se unieron para aportar su experiencia, redes y contactos a fin de impulsar el “emprendizaje”, es decir, el emprendimiento apoyado en el conocimiento como una forma de generar riqueza y cohesión social en Iberoamérica.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

Inicia operaciones la Universidad Nafinsa con el apoyo del Tecnológico de Monterrey

Nacional Financiera (NAFIN) y el Tecnológico de Monterrey establecieron una alianza estratégica que se concreta en la Universidad Nafinsa, basada en un modelo de capacitación de alto nivel académico especializado en banca de desarrollo. Héctor Rangel Domene, Director General de NAFIN y Arturo Molina Gutiérrez, Rector de la Zona Metropolitana de la Ciudad de México del Tecnológico de Monterrey, develaron la placa conmemorativa de apertura.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

Combaten enfermedades gastrointestinales con desinfectante de orégano y tomillo

Cada año mueren alrededor de cinco millones de personas en el mundo a causa de enfermedades gastrointestinales, lo que podría evitarse con una higiene constante de las manos. Por

ello un alumno de la Maestría en Innovación Tecnológica y Empresarial (MNN) elaboró un modelo de negocio para comercializar un producto creado por otro estudiante de la Universidad de Stanford.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)

Conforman en EGADE Business School Cluster de Medios Creativos para Nuevo León

Alrededor de 280 empresas en los giros audiovisual, creativo y de diseño serán parte del Cluster que fue presentado este 15 de agosto por la EGADE Business School, del Tecnológico de Monterrey, a fin de competir en el mercado nacional e internacional, y que será dirigido por la investigadora Norma Frida Roffe Samaniego.

[\(+INFORMACIÓN\)](#)



Anteriores PDF Directorio Inicio

SNC | Sistema Nacional de Comunicación
PUBLICACIONES

BOLETINES TEMÁTICOS
snc@servicios.itesm.mx